IM CLINIC se instala en el nuevo espacio de Alura Beauty



Con su intención de ir avanzando en el mundo de la cirugía y medicina estética inauguró un centro tras sus deseos de expandirse. Ahora, IM CLINIC se centra en un nuevo concepto de centro dedicado a la salud estética y tratamientos globales con el nombre de IM Beyond Beauty.

IM CLINIC es la única clínica de cirugía y medicina estética que ha seleccionado el centro Alura Beauty & Wellness. Para el nuevo local, la salud del paciente es el centro de una metodología que aúna profesionalidad, experiencia, las técnicas y la tecnología más avanzada para ponerlas al servicio del bienestar de cada paciente.

Beyond Beauty es una experiencia que va más allá del simple cuidado externo del físico y que busca el equilibrio, la armonía y la belleza entre el interior y la apariencia. A partir de esta idea, se desarrollan tratamientos de alta calidad y efectividad que buscan la belleza exterior y el bienestar interno. Unos tratamientos que vienen de la mano de profesionales altamente cualificadas, con productos exclusivos, tecnología puntera y con un planteamiento personalizado que no unifica sino individualiza, porque las necesidades de cada piel, de cada persona, de cada mente son distintas.

Además de los tratamientos personalizados de cabina, entre los servicios que ofrece el espacio IM CLINIC en Alura Beauty, se pueden encontrar:

-También, se encuentra la tecnología más avanzada con la plataforma láser ICON y su revolucionario Three For Me (una opción que optimiza el tratamiento y que permite eliminar arrugas, manchas y lesiones vasculares, mejorando la textura, la apariencia y el tono de la piel); la exclusiva remodelación fraccionada del tejido subdérmico Morpheus8 o el regenerador de colágeno TempSure Envi, entre otras.

IM CLINIC, el espacio de cirugía y medicina estética más avanzada con más de 20 años de experiencia, ahora se encuentra más cerca de ti, en plena Diagonal y en un centro especializado.

IM CLINIC (<u>www.imclinic.com</u>), es la clínica de cirugía plástica estética y reparadora más innovadora de Europa. En ella se ofrece un concepto sanitario revolucionario, único y pionero desarrollado durante más de 20 años de investigación por el Dr. Ivan Mañero, cirujano plástico y alma mater de IM CLINIC. En 2006 inauguró la primera Unidad de Cirugía Genital Femenina de España con el objetivo de dar visibilidad a una cirugía que ya realizaba desde hacía años y que las pocas mujeres que tenían conocimiento eran a través del boca a boca.

Siempre bajo la filosofía del Dr. Mañero, la labor del equipo médico está enfocada a elevar a la máxima expresión la unión entre una técnica exquisita y una visión artística para lograr la excelencia en los resultados. IM CLINIC apuesta por la más avanzada tecnología, al tiempo que busca el bienestar en cada espacio. Una clínica diseñada para que los pacientes se sientan inmersos en un ambiente acogedor donde sentirse cómodos, comer bien y relajarse.

Comprometida con la sociedad, desde sus inicios IM CLINIC ha desarrollado acciones socialer divulgación, pueden ser conferencias y talleres de salud o su participación en proyectos solidarios proyecto de Lucha contra la Mutilación Genital Femenina.